



MERCI A TOUS

Une fois de plus, le marché de Noël a été un grand succès pour notre club, grâce à vous qui avez répondu présent(e)s, **bénévoles, acheteurs et visiteurs**.

Pourtant, on peut le dire, le temps ne nous a pas aidés, mais rien ne peut nous arrêter quand il s'agit de se mobiliser pour une bonne cause. Le Club Escapade vous remercie pour votre participation.

Pour rappel :

Notre engagement, c'est de reverser une partie des bénéfices de la vente des sapins à l'**association ARAME**. Sa mission principale est de contribuer à la guérison des jeunes patients issus de toute l'Alsace, en optimisant leurs conditions d'accueil en milieu hospitalier, et en soutenant les programmes de recherches scientifiques relatifs aux cancers pédiatriques.

Cette année sportive se termine par des moments forts d'un vivre ensemble avec gentillesse, disponibilité, humour et de beaux sapins qui ont fait le bonheur de nombreux foyers pour Noël.

Une année qui se termine et le Club Escapade repart déjà pour de nouvelles sorties :

Vosges et Forêt Noire en raquettes pour ce mois de janvier.

Un petit tour autour de Marlenheim en février.

Un weekend en juin dans le Jura.

Une semaine en juillet pour randonner dans le Parc National Du Stelvio en Italie.

Et bien d'autres encore à découvrir sur notre site

L'open d'escalade organisé par le club Escapade aura lieu le dimanche 10 février 2019. Il se déroulera au gymnase du Collège André Malraux à LA WANTZENAU. Les catégories concernées sont : microbe, poussin et benjamin (de 8 à 13 ans)

LE COMITÉ ET TOUS SES ADHÉRENTS VOUS SOUHAITENT UNE BONNE ANNÉE

N'hésitez pas à visiter notre site, rendez-vous sur club-escapade.asso.fr pour répondre à vos questions ou rendez-vous à la permanence le vendredi soir de 20h à 22h au n°6, rue du Patronage 67610 LA WANTZENAU.

